
Pièces 3 Pièces

Référence 83356983

Prix 890 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Idéalement  situé  au  3ème  et  dernier  étage  d'une  résidence  standing  classé,  à

quelques pas du Cœur de la ville et de la plage. Ce très bel appartement bénéficie

d'un  cadre  exceptionnel  dans  un  parc  arboré  d'essences  Méditerranéenne  doté

d'une piscine, d'un court de tennis et d'un terrain de pétanque. d'une surface de

70  M²,  il  se  compose  d'une  entré,  d'une  cuisine  aménagé,  d'un  séjour  lumineux

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  saint-tropez,  d'une  salle  de  bains

indépendante et de deux chambres d'une quiétude absolue dont l'une est équipé

de la climatisation. Un garage vient parfaire cet ...

Ideally located on the 3rd and top floor of a listed luxury residence, just a short walk

from the heart of the town and the beach. This beautiful flat enjoys an exceptional

setting in grounds planted with mediterranean trees and featuring a swimming pool,

tennis court  and petanque area. Measuring 70 sqm (753 sq. Ft.),  it  comprises an

entrance hall,  a  fitted kitchen,  a  bright  living room with  uninterrupted views of  the

sea  and  saint-tropez,  a  separate  bathroom  and  two  bedrooms,  one  of  which  is

air-conditioned.  A  garage  completes  this  flat.  Energy  class:  D  -  climate  class:  a  /

estimated annual ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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